

BALONMANO

SAN ESTEBAN 25 - PARETS 15

Partido que como indica el resultado, los defensas de ambos equipos abandonaron toda clase de precauciones, lanzándose al ataque, y si bien el juego adolecía de calidad, no por ello fue menos entretenido, debido a las variaciones constantes a que fue sometido el marcador. Ambos equipos jugaron con una limpieza y corrección que quisieramos ver siempre, quizá ello con los goles conseguidos fuera lo más notable; bajo esta tónica se comprenderá perfectamente que la labor del árbitro no tuvo complicaciones.

Del Paret, gustó el buen juego de Torret y Ollé, en cuanto al San Esteban sin desentonar nadie, destacó la facilidad goleadora de García, la sobriedad de Nadal y los progresos constantes de Pou. Debutó en el San Esteban E. Garriga y su labor cabe calificarla como buena y esperanzadora.

Dirigió bien el encuentro el señor Castells, bajo cuyas órdenes los equipos formaron así:

Parets: Flores (Santi), Guardia, Ibáñez (2), Torret (6), Guaita (4), Olivé (1), Ollé (2).

San Esteban: Font (Ayats), Balde (3), Nadal (3), García (6), E. Garriga (3), R. Garriga (4), Casacuberta (2) y Pou (4).

S. M.

El caso del partido San Celoni - San Esteban

En nuestra anterior edición, dejamos constancia de las causas que al parecer motivaron la suspensión del encuentro San Celoni - San Esteban, correspondiente al campeonato de segunda categoría provincial de balonmano.

Declamamos que, según nuestro corresponsal, señor J. Mora, el árbitro del encuentro resultó lesionado al ser agredido por el jugador del San Esteban, Martorell, lo que mo-

tuvo dicha suspensión.

Ahora bien, en nuestra redacción se ha presentado el señor Marull, delegado del San Esteban, y según su versión los hechos no fueron así. Veamos:

—Realmente, —nos dice el señor Marull—, el jugador Martorell intentó agredirle al ser expulsado del terreno por dos minutos, pero no le llegó a tocar ya que intervinieron jugadores de ambos bandos.

—¿Pero el hecho es igualmente punible, no?

—Desde luego, ya que la conducta de dicho jugador, —y así se lo hice saber a él, es de todas formas intolerable. Ahora bien, lo que yo deseo que se aclare, es que en ello solamente intervino un jugador pero que el resto del equipo se comportó correcta y deportivamente como es siempre norma del San Esteban.

—¿Y el árbitro que dice?

—Si le interesa, tengo el acta del partido.

—Pues no estaría de más que la publicásemos. Veamos.

«A los 8 minutos de juego de la segunda parte expulsó por dos minutos al jugador del San Esteban

Francisco Martorell, que intentó agredirme, saltándose de los jugadores que intentaban sujetarle (de los dos equipos), una de las veces que lo intenté, recibí un golpe fortuito en el muslo, por un jugador que se cruzó en el camino. Intenté continuar el partido y tuve que suspenderlo faltando 20 minutos por no poder caminar a consecuencia del citado golpe.

El resultado en el marcador era de 7 a 3 a favor del San Celoni. 13-12-64. Firma ilegible.»

Esto es lo que hay o, mejor dicho, lo que pasó según unos y según otros. Noticias posteriores que nos han llegado, dicen que el Comité de Competición ha fallado que dicho encuentro se acabe de jugar hoy miércoles por la noche.

Esperamos que las cosas acaben con normalidad y deportividad.

Boxeo

Boby Ros-Frank García, Flaqué-Tormo y Hernández-Larroya.

Tal como anunciábamos en nuestra anterior edición, el próximo sábado por la mañana, tendrá lugar en nuestro Pabellón Municipal Deportivo, una magna velada de boxeo.

Nada menos que dos combates entre profesionales, uno a la distancia de 8 asaltos y el otro a 6.

En el primero se enfrentarán el ex-campeón de España Boby Ros y el campeón de Canarias Frank García, en combate que promete ser sumamente interesante, pues a la clase y experiencia de Boby Ros, se enfrentará la juventud y ganas de triunfar del isleño Frank García, que tan brillantes combates ha venido disputando últimamente en el Price barcelonés.

En el semifondo, el idolo local Carlos Flaqué, tendrá como contrincante al fuerte pegador y gran estilista Tormo, muchacho joven y con un gran porvenir en el campo del boxeo.

En este combate esperamos que, nuevamente, el púgl local Flaqué, demuestre su gran momento deportivo, y que lo viene demostrando a través de los últimos combates, en los que salió vencedor, disputados en nuestro Pabellón. Desde luego, que pronto se habrá de pensar en traer contrincantes de fuera de la región para nuestro púgl, pues se da el caso que actualmente ha

venido a todos los de su categoría.

Ni qué decir tiene, que esperamos un nuevo y brillante triunfo de Carlos Flaqué.

Otra vez el público local, podrá admirar la gran clase de Hernández, ese muchacho que a pesar de ser sordomudo, se está abriendo paso a marchas agigantadas en el campo pugilístico.

Hernández, que en la última velada en el Pabellón conquistó el título de campeón del peso superwelter, el domingo pasado, en el Apolo de Barcelona, resultó vencedor en la final del Guante de Oro, combatiendo frente a Larroya.

Como que este combate resultó sumamente igualado e interesante, al pedir la revancha Larroya, se ha montado nuevamente este combate en nuestro Pabellón.

Sabemos que son muchos los aficionados que esperan poder volver a ver en nuestro cuadrilátero a Hernández, y no dudamos que el muchacho nos volverá a ofrecer otra gran actuación, pues sabe lo que se le aprecia en los medios pugilísticos locales.

El primer combate de la velada lo disputarán el campeón de las plumas Osuna y el batallador Ginés, ambos también conocidos de la afición granollense.

K. O.

OPTICA RIUS

OPTICO PROFESIONAL ANSELMO VICENS

Plaça José Antonio, 9 - Teléfono 400 - GRANOLLERS

PARA QUE VD. PUEDA ELEGIR...

Casa Masferrer

DISPONE de un extenso surtido de bicicletas para niño, niña, colegial, cadete, señorita, caballero, turismo, carrera y profesional

MAS DE DOSCIENTOS MODELOS VARIADOS
(Garantizados contra todo defecto de fabricación y montaje)